

p-ISSN : 2459-9581

e-ISSN : 2460-4496

BAKI

Berkala

Akuntansi dan Keuangan Indonesia



*Departemen Akuntansi
Fakultas Ekonomi dan Bisnis
Kampus B Universitas Airlangga*

KATA PENGANTAR

Berkala Akuntansi dan Keuangan Indonesia (BAKI) adalah jurnal ilmiah akuntansi yang terbuka dengan berbagai topik berkaitan dengan akuntansi. BAKI berupaya mendiseminasi pengetahuan akuntansi untuk memperluas cakrawala wawasan akuntansi para pembaca maupun penulis artikel. Bauran topik mulai dari akuntansi keuangan, pengauditan, perpajakan, akuntansi manajemen, sampai dengan sistem informasi merupakan keunggulan BAKI.

Di topik akuntansi keuangan, BAKI mendorong para peneliti untuk mengevaluasi konsekuensi ekonomi informasi akuntansi baik di sektor swasta maupun di sektor publik. Selain itu, masih terbuka peluang riset akuntansi keuangan normatif untuk meningkatkan transparansi dan pertanggungjawaban organisasi-organisasi bisnis terkini seperti crowd-funding, fintech, dan sebagainya. Selain mendukung riset dari sisi normatif pelaporan keuangan, BAKI juga mendiseminasi hasil riset dengan perspektif positivism.

Di bidang pengauditan dan pengendalian internal, BAKI sangat mendukung peneliti untuk berupaya membuka kotak hitam perilaku auditor dalam mengevaluasi kewajaran laporan keuangan. Isu kecurangan dari perspektif audit oleh pihak eksternal maupun internal juga terbuka agar BAKI bisa berkontribusi dalam peningkatan *good corporate governance* di sektor swasta maupun publik.

Topik penghindaran pajak dari berbagai perspektif telah menjadi bagian dari publikasi BAKI. Untuk memperluas cakupan topik perpajakan, BAKI mendukung penelitian yang berupaya menjelaskan bagaimana perilaku individu maupun korporat dalam menjalankan regulasi perpajakan. Selain itu, riset normatif untuk meningkatkan kualitas regulasi fiskus juga sangat disambut gembira.

Di bidang akuntansi manajemen, BAKI membuka peluang publikasi dengan horison topik yang luas. Pengelolaan kinerja individu maupun kinerja organisasi masih menjadi topik utama. Selain itu, perilaku anggota organisasi dalam menjalankan sistem akuntansi manajemen juga masih menjadi topik hangat yang berpotensi diteliti.

Dalam bidang sistem informasi, BAKI terbuka terhadap riset yang mengevaluasi determinan kesuksesan sistem atau hubungan antara sistem organisasi dengan kinerjanya. Efektifitas sistem organisasi masih menjadi topik utama penelitian.

BAKI akan terus mendiseminasi riset-riset berkualitas untuk meningkatkan cakrawala pengetahuan akuntansi dan mendukung pengembangan tata kelola akuntansi di Indonesia. Karya-karya ilmiah pilihan tersaji di BAKI untuk para pembaca menyelami alam pemikiran penelitian lintas topik di bidang akuntansi.

Selamat membaca.

Ketua Penyunting

Novrys Suhardianto

Dewan Penyunting

Erina Sudaryanti

Abdul Ghofar

Penyunting Pelaksana

Niluh Putu Dian Rosalina Handayani Narsa

Dewi Sriani

Penerbit

Departemen Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga

Alamat Redaksi

Departemen Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga

Jl. Airlangga No. 4-6 Surabaya 60286, Jawa Timur, Indonesia

Telp : 031-5036584, Email : baki@feb.unair.ac.id , Website: <https://e-journal.unair.ac.id/BAKI>

Terindeks Pada :



Dimensions



GARUDA
GARBA RUJUKAN DIGITAL

Penyunting, penulis serta pembaca dari Berkala Akuntansi dan Keuangan Indonesia mengucapkan terima kasih kepada para mitra bebestari yang telah berkontribusi dalam memberikan rekomendasi substansi naskah sehingga menjadi naskah yang berkualitas.

Mitra Bebestari

Prof. Dr. I Made Narsa, S.E., M.Si., Ak., CA. (Universitas Airlangga)

Dr. Sylvia Veronica NPS., S.E., Ak. (Universitas Indonesia)

Prof. Drs. Tjiptohadi Sawarjuno, M.Ec., Ph.D., Ak. (Universitas Airlangga)

Dr. Zaenal Fanani, S.E., MSA., Ak. (Universitas Airlangga)

CONTENT

Analisis Penerapan Standar Akuntansi Pemerintahan Berbasis AkruaI Pada Dinas Kehutanan
Provinsi Jawa Timur

Erina Sudaryani , Toto Da'I Permana 1-13

Pengaruh Rasio Keuangan Terhadap Pertumbuhan Laba Pada Perusahaan Makanan dan Minuman
di BEI

Kharisma Aulia Dianitha, Endang Masitoh, Purnama Siddi 14-30

Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Stuktur Modal Pada Perusahaan Makanan dan Minuman di
BEI

Rani Milansari, Endang Masitoh, Purnama Siddi 31-46

Evaluasi Pendapatan Asli Daerah(PAD) Kabupaten/Kota di Provinsi Sulawesi Tengah Tahun 2014
– 2018

Syamsul 47-66

Pengaruh Rasio Lancar, Perputaran Kas dan Perputaran Persediaan terhadap Profitabilitas

Mesrawati, Yosemarine Tiosandy, Silvia, Cindy, Merlinvia Rezcintami, Tasya Lonika 67-82